

東小ニュース

校内授業研究会

11月18日（火）に、校内授業研究会（全体授業研究会）を行いました。授業研究会とは、授業者が作成した指導案を基に授業を提案し、授業後に参観した教員から気づきや助言をもらう会で、教員の力量を高めることを目的としています。本校では、全教員が授業を提案することとしており、今回はその中でも全体授業（全教員が授業を参観し、その後、研究協議会を実施）でした。1年生担任の瀬川教諭が、国語科で「どんな おはなし ができるかな」という教材で授業を行い、放課後に研究協議会を開きました。我々はこれからも授業力向上に向けて研修を積み重ねてまいります。



校内持久走記録会

11月20日（木）に校内持久走記録会を実施しました。走る距離は低学年850m、中学年1400m、高学年1800mです。子どもたちはこれまで朝ランで自主的に走ったり、中休みや体育の学習で走ったりするなど、記録会に向けて頑張ってきました。当日は自己ベストを目指して全児童が頑張りぬきました。応援してくださった保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちの安全に配慮を頂いたPTA役員の皆様、ありがとうございました。

